



Aguas CAP firma importante convenio de colaboración con Municipalidad de Caldera

Como muestra de su fuerte compromiso con la comuna, Aguas CAP suscribió esta mañana un importante convenio con la Municipalidad de Caldera, a través del cual entregará apoyo y financiamiento a distintas actividades e iniciativas, en favor del desarrollo de la comunidad.

La ceremonia se llevó a cabo en el municipio y

fue encabezada por la alcaldesa Brunilda González y miembros del Concejo Municipal, mientras que por Aguas CAP estuvieron presentes el gerente general de la compañía, Hernán Aravena, quien estuvo acompañado de los principales ejecutivos de la firma desaladora.

El convenio contempla un programa de Fomento Productivo, que considera la entrega de 20 millones de pesos a diferentes proyectos loca-

les de desarrollo sostenible, dirigido a emprendedores, Pymes y microempresas familiares que impulsen la innovación. Asimismo, incluye financiamiento para el “Cierre del verano”, una actividad enmarcada en la finalización del verano; la tradicional “Fiesta de recreación histórica de la salida del primer ferrocarril de Chile”, que conmemora la inauguración del primer ferrocarril Caldera a Copiapó en 1851, y la Fiesta de Aniversario de los 156 años de la comuna.

La alcaldesa Brunilda González destacó que, “este hito es tremendamente importante, porque demuestra que cuando hay alianza público-privada, se puede fortalecer el desarrollo de la empresa en su compromiso social como también del municipio para tener una buena relación con aquellos que quieren quedarse en nuestra comuna a aportar al empleo y al desarrollo económico, productivo, social y cultural de Caldera”.

Por su parte, el gerente general de Aguas CAP, Hernán Aravena, dijo que,

“este convenio es fundamental para la estrategia de relacionamiento comunitario que tiene Aguas CAP. El trabajo con la comunidad a través de la municipalidad es efectivo y de largo aliento, por lo tanto, para nosotros es clave este nuevo marco de trabajo donde apoyaremos en la cultura, fomento productivo y otras áreas que general valor en el territorio”.

Esta alianza se suma a los programas sociales que ya ha desarrollado Aguas CAP como es Caldera Mujeres y el Preuniversitario Gratuito 2024, y se enmarca dentro de uno de los propósitos que tiene Aguas CAP para este 2025, que es estrechar los vínculos con las autoridades locales y así poder apoyar de forma directa a las comunidades.

